

Medienmitteilung FDP Vordemwald

Vordemwaldler Werte nicht an die Wand fahren

Das Budget 2023 von Vordemwald sorgt fur Gesprachsstoff im Dorf – so auch bei der FDP Vordemwald. Das Interesse an der bevorstehenden Referendumsabstimmung zum Budget 2023 mit der Steuerfusserhohung um 4 Prozent ist auch bei der liberalen FDP gross. Deshalb durfte der Vorstand der FDP Ortspartei vergangenen Freitag so viele Parteimitglieder, wie schon lange nicht mehr, an einer Parteiversammlung begrussen.

Der Austausch zeigte schnell, die Partei ist sich einig: Es fuhrt Nichts an einer Steuererhohung in Vordemwald vorbei.

Bestandige Werte des Dorfes, wie Gemeinschaft, vorausschauende Politik und eine angebrachte und moderate Entwicklung von Schule und Gesellschaft, durfen durch ein fehlendes oder ein gar durch den Regierungsrat bestimmtes Budget - das mit grosser Wahrscheinlichkeit einen hoheren Steuerfuss als 117% vorsieht - nicht an die Wand gefahren werden. Die FDPler sind sich einig, wenn uns Vordemwald am Herzen liegt, ist dem vom Gemeinderat vorgelegtem Budget, welches bereits massive Einsparungen enthalt, zuzustimmen.

Die FDP appelliert an ein langerfristiges Denken. Das Dorf wurde ohne hohere Steuereinnahmen in eine finanzielle Schiefelage geraten. Dies wurden nicht nur die heutigen Stimmberechtigten, sondern auch die nachste Generation stark spuren. Der Verzicht auf gesellschaftliche Anlasse im Dorf fur Jung und Alt, der bodenlose Anstieg der Nettoverschuldung sowie nicht umsetzbare Planungen und Unterhaltsleistungen wurden unserem Dorf und seiner Attraktivitat nachhaltig schaden.

Aus diesen Grunden sagt die die FDP Vordemwald JA zum Budget 2023. Die Partei steht hinter dem Budget 2023 mit der Steuerfusserhohung 4 Prozent und empfiehlt der Bevolkerung von Vordemwald am 12. Marz zahlreich an die Urne zu gehen und das Budget 2023 zu genehmigen.

Irina Bannwart, Aktuarin FDP Vordemwald

